

FECOMA-CCOO reúne su Consejo Federal

El martes, 12 de julio la Federación de Construcción, Madera y Afines de CCOO (FECOMA) celebró la reunión de los miembros de su Consejo Federal.

El Informe del Secretario General, Fernando Serrano, fue aprobado por unanimidad.



El secretario general de FECOMA-CCOO comenzó el encuentro, recordando el reciente nombramiento de Txema Herrero, como secretario general de FECOMA Euskadi. Asimismo, deseó una pronta recuperación a Damián González, secretario general de FECOMA Cantabria, que ha sido sometido, recientemente, a una intervención quirúrgica y a nuestro compañero Miguel Peláez, que no ha podido asistir a este Consejo por motivos de salud.

A continuación, Fernando

Serrano presentó el Informe al Consejo Federal. En primer lugar, realizó un análisis del panorama económico actual.

EL RECORTE PRESUPUESTARIO LLEVADO A CABO EN OBRA PÚBLICA, REALIZADO POR EL MINISTERIO DE FOMENTO, ASÍ COMO LA CAÍDA EN EDIFICACIÓN Y REHABILITACIÓN HAN SIDO ALGUNOS DE LOS TEMAS MÁS DESTACADOS DE ESTE CONSEJO

La difícil situación por la que atraviesan nuestros sectores durante los últimos tres años,

y las pesimistas previsiones sobre los mismos; el recorte presupuestario llevado a cabo en obra pública, realizado por

el Ministerio de Fomento, así como la caída en edificación y rehabilitación han sido algunos

de los temas tratados en este balance.

Entre los temas de actualidad nacional más reciente, abordados en el Informe, destaca el Movimiento del 15-M y las elecciones municipales y autonómicas. Respecto al colectivo de "los indignados", Fernando Serrano manifestó el descontento de FECOMA con el entusiasmo generalizado que ha creado este movimiento, al considerar a CCOO como "sindicatos institucionales, instalados en el verticalismo, convirtiéndonos, de esta forma, en

un objetivo a batir". En cuanto a las elecciones, destacó el fracaso del PSOE y la victoria del PP, un hecho que puede acarrear "elementos muy peligrosos para el desarrollo democrático del país".

Por otro lado, el secretario general realizó un balance de las actividades realizadas por la Federación, durante los últimos meses, en las áreas de Formación para el Empleo, Seguridad y Salud Laboral, Relaciones In-

año anterior. Entre otras muchas, cabe destacar la consolidación de la Oficina Técnica de Prevención de Riesgos Laborales, con el mantenimiento en la estructura de una técnica en PRL. Asimismo, se han

En cuanto a la secretaría de Medio Ambiente, se ha comenzado a elaborar con las Secretarías Confederales de Medio Ambiente, un protocolo que unifique criterios de todos los territorios con FECOMA, a la hora de hablar de la valorización de residuos de las cementeras.

Relaciones Internacionales

Ya desde el verano pasado, FECOMA-CCOO viene desarrollando una amplia actividad con la ICM, para garantizar los derechos sindicales en las grandes obras, que las constructoras españolas están desarrollando en América Central. Esta actividad, se concretó con la visita realizada por el Secretario general a Panamá, en agosto de 2010, y en febrero de este año.

Además de las buenas relaciones con la ICM, cuya primera plasmación tendrá lugar el próximo mes de octubre en



LAS BUENAS RELACIONES CON LA INTERNACIONAL TENDRÁN SU PLASMACIÓN EL PRÓXIMO MES DE OCTUBRE EN MADRID, EN EL MARCO DE LA REUNIÓN ANUAL DEL COMITÉ EUROPEO DE LA ICM

La conclusión del proceso de negociación de la Reforma de la Negociación Colectiva fue otro de los importantes aspectos tratados por el Secretario General de FECOMA-CCOO. Según aseguró, el fracaso de esta negociación hay que achacárselo, principalmente, a la CEOE y al Gobierno de Zapatero. Según señaló Fernando Serrano, con este hecho, el Ejecutivo perjudica, una vez más, a los trabajadores y trabajadoras.

ternacionales, Formación Sindical, Política Sectorial y Mujer.

Seguridad y Salud Laboral y Medio Ambiente

Según destacó Fernando Serrano, los trabajos que se han venido realizando en esta área, durante el primer semestre de 2011, han tenido el carácter continuista y de prolongación de los realizados el

EN EL ÁREA DE FORMACIÓN SINDICAL, SE HAN DESARROLLADO 43 ACCIONES FORMATIVAS PARA DELEGADOS Y DELEGADAS, DURANTE EL PRIMER SEMESTRE. ESTO SUPONE EL DOBLE DE LOS CURSOS REALIZADOS EN 2010, Y EL TRIPLE DE 2009

realizado dos campañas de prevención a nivel estatal, una con motivo del 20 de abril, "Qué podemos hacer por ti. Consecuencias psicosociales de los accidentes de trabajo", y otra, con el objetivo de prevenir las consecuencias derivadas de la exposición a las altas temperaturas, titulada, "En verano, no te quemes. Protegerte del sol también es tu derecho".

Madrid, en el marco de la reunión anual del Comité Europeo de la ICM, y donde se va a celebrar una jornada con nutrida presencia de organizaciones sindicales latinoamericanas, para abordar el trabajo sindical conjunto.

Por otro lado, hemos profundizado nuestras relaciones bilaterales con la FILLEA-CGIL. Con la que hemos mantenido

dos encuentros, uno en Roma y otro en Madrid, y donde hemos abordado mecanismos de trabajo conjunto, tanto en el ámbito de la FETC, como en el marco mediterráneo y del sur de Europa. Desde FECOMA, queremos establecer marcos de colaboración, que pretendemos extender en los próximos meses, a los compañeros de la CGT francesa y de la CGTP portuguesa, si fuese posible también.

Formación Sindical

En el Informe, se destaca que en esta área se han desarrollado durante el primer trimestre de este año, un total de 43 acciones formativas para delegados y delegadas. Esto supone haber duplicado los cursos realizados en 2010, y triplicado los de 2009.

Asimismo, se han llevado a cabo diversas actividades formativas, en colaboración con la FCM. De entre ellas, cabe destacar la jornada sobre la reforma laboral, que contó con la participación de Luis Collado, y la celebración de la II Escuela de Verano para cuadros sindicales de nuestra Federación.

Por otra parte, se ha procedido a la realización de diversos estudios sectoriales. Entre ellos, podemos citar los que se enmarcan en el seno de los observatorios industriales de construcción y madera.

Política Sectorial

En esta área, FECOMA sigue participando en las mesas de diálogo social sobre política de rehabilitación, suelo, promoción y vivienda del Ministerio de Fomento. No obstante, debemos seguir siendo muy críticos con la posición raquítica



que la Administración General está fomentando.

Por otro lado, cabe destacar que, según Fernando Serrano, "las mesas del Plan Nacional de Asignaciones siguen su marcha, aunque hemos criticado su falta de actividad".

"Estos dos aspectos lo

LA FORMACIÓN SINDICAL PARA CUADROS, AFILIADOS Y DELEGADOS Y DELEGADAS; LOS CURSOS Y JORNADAS, COMO LA ESCUELA DE VERANO; O LA PRESENTACIÓN DE ESTUDIOS Y LIBROS DE ANÁLISIS SOBRE EL SECTOR SON ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES MÁS DESTACADAS DE LA FCM.



unimos a nuestro descontento con la dinámica de los observatorios industriales, los cuales no son un instrumento útil de mejora de nuestros sectores, ni en materia industria y económica, ni social y de empleo", añade el Informe del Secretario General.

Por esta razón, FECOMA "viene proponiendo la necesidad de crear mesas sectoriales estables de diálogo tripartito con el fin de poder plantear entre todas las partes soluciones a los problemas reales a los que nos enfrentamos y eliminar ámbitos de negociación en los diferentes ministerios que lo único que hacen es soplar trabajos".

Mujer

Como en años anteriores, y coincidiendo con el 8 de marzo, FECOMA-CCOO impulsó la distribución en los centros de trabajo, de un cartel y un manifiesto, que contribuyeron, allí donde se distribuyó, a re-

DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO, FECOMA SIGUE PARTICIPANDO EN LAS MESAS DE DIÁLOGO SOCIAL SOBRE POLÍTICA DE REHABILITACIÓN, SUELO, PROMOCIÓN Y VIVIENDA DEL MINISTERIO DE FOMENTO.

forzar el mensaje de nuestra organización, para lograr una sociedad más justa e igualitaria y que, al igual que en años anteriores, recibió felicitaciones por su originalidad y diseño. Asimismo, se ha continuado con el trabajo sindical para la aplicación y control de los Planes de Igualdad firmados hasta el momento.

Sobre esta última cuestión, el Secretario General recordó el Plan de Igualdad de la empresa Tragsa, que ha sido presentado durante el pasado mes de julio.

Por otro lado, Fernando Serrano aseguró que "el trabajo diario y continuo de la Federa-

rante los seis primeros meses del año por la Fundación Construcción y Madera (FCM). Entre los más destacados, se encuentran la formación sindical para cuadros, afiliados y delegados y delegadas, los cursos y jornadas, como la Escuela de Verano, o la presentación de estudios y libros de análisis sobre el sector, como los recientemente editados "Seguridad en la construcción. Guía de orientación en el trabajo" y "La responsabilidad social en las multinacionales españolas de la construcción".

Posteriormente, la presentación del Informe se centró en el proceso de elecciones sindicales y afiliación de nuestra Federación. Sobre este aspecto, el secretario general destacó que FECOMA-CCOO continúa como primera fuerza sindical, dentro de nuestros sectores. No obstante, animó a "no bajar la guardia y continuar trabajando" en este aspecto, y destacó la necesidad de realizar un esfuerzo en incrementar las cifras de afiliación de nuestra Federación.

FECOMA MANIFIESTA SU DESCONTENTO CON EL ENTUSIASMO GENERALIZADO QUE HA CREADO EL "MOVIMIENTO DEL 15M" AL CONSIDERAR A CCOO COMO "SINDICATOS INSTITUCIONALES, INSTALADOS EN EL VERTICALISMO

ción, en pos de la igualdad entre hombre y mujer, está dando sus frutos también en el campo de las elecciones sindicales. Donde la presencia de compañeras en nuestras listas se ha incrementado notablemente".

FCM

Asimismo, el secretario general también ha hecho un resumen de las acciones realizadas du-

Tras realizar un amplio debate entre los miembros del Consejo Federal, se votó el Informe del Secretario General, que ha sido aprobado por unanimidad.

Posteriormente, se ha debatido el balance y cuentas del año 2010, que también han sido aprobados por unanimidad.